

Jens Boche übernimmt die Geschäftsführung bei DIRAK

- **Jahrzehntelange Erfahrung bei DIRAK**
- **Klare Ziele im Blick: Stabiles Fundament und balanciertes Wachstum**
- **DIRAK soll für anwendungsspezifische Entwicklungslösungen stehen**

(Ennepetal, 03.07.2023) Die Gesellschafter der DIRAK Gruppe haben den langjährigen Prokuristen Jens Boche mit Wirkung zum 20. Juni 2023 zur Geschäftsführung der DIRAK Holding sowie der DIRAK GmbH berufen. Ausschlaggebend hierfür waren die über Jahre bewiesene Loyalität von Jens Boche, der bereits seit 2001 im Unternehmen tätig ist und national sowie international seine Netzwerke auf- und ausgebaut hat.

Die neue Geschäftsführung hat DIRAK geprägt

Während dieser Zeit hat Jens Boche die Unternehmensentwicklung strategisch beeinflusst und war maßgeblich am Ausbau des globalen Netzwerks von DIRAK beteiligt. Folglich hat er die DIRAK Standorte in den USA, Indien, England und Asien mitgeprägt. Darüber hinaus hat er bei seiner Hauptaufgabe im Bereich der Materialwirtschaft unter anderem die Kommunikation sowie direkte Zugang für die Supply Chain für die DIRAK Unternehmen entwickelt und aufgebaut.

Ziel für DIRAK: Stabiles Fundament und fester Zusammenhalt

Jens Boche hat sich das Ziel gesetzt, das Unternehmen aus Ennepetal, das zu den weltweit führenden Systemanbietern für Verschluss-, Scharnier- und Verbindungstechnik im industriellen Gehäusebau gehört, weiterhin auf ein stabiles Fundament mit kontrolliertem Wachstum und transparentem Vorgehen zu stellen: „Mir ist es wichtig, DIRAK gerade in volatilen Zeiten sicher auf Kurs zu halten, und ich freue mich gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auf die kommende Zeit.“

Denn für Jens Boche stehen die Menschen und Geschäftspartner immer im Mittelpunkt.

„Der Name DIRAK soll für immer mehr Kunden für anwendungsspezifische Entwicklungs- und Standardlösungen stehen, und unsere Kunden sollen sich bei DIRAK zu jederzeit sehr gut beraten fühlen“, so Jens Boche. Auf Basis einer offenen, vertrauens- und respektvollen Kommunikationskultur löse das Unternehmen die Probleme von Kunden und Interessenten weltweit und überzeuge mit seiner Entwicklungskompetenz, dem Produktportfolio sowie den Serviceangeboten.

Über DIRAK

Mit den Kundenanforderungen im Fokus und wegweisenden Ideen im Kopf entwickelt und verkauft die DIRAK GmbH, seit Gründung durch Dieter Ramsauer 1991, innovative Beschlagkomponenten für den industriellen Gehäusebau. Diese Produkte bieten ganzheitliche Lösungen für unterschiedliche Anwendungsbereiche. Hierfür stehen weltweit über 600 MitarbeiterInnen an neun Standorten, in Europa, Amerika und Asien. Das globale Netzwerk der DIRAK wird darüber hinaus weltweit von zahlreichen Distributoren vertreten und unterstützt.

Bildmaterial



Jens Boche hat die Geschäftsführung der DIRAK Holding und der DIRAK GmbH übernommen. (Foto: DIRAK)